



# Aprueba Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública sus informes semestrales y final de actividades

**Boletín No. 6945**

• En la pluralidad expresamos puntos de vista diferentes, pero con civilidad política: diputado Medina Filigrana

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena), aprobó dos informes semestrales y uno final de actividades correspondientes al último año de ejercicio la LXV Legislatura.

Durante la última reunión de esta instancia, Medina Filigrana indicó que, a lo largo de sus trabajos, se expresaron en la pluralidad puntos de vista diferentes “pero el debate nunca excedió más allá de los cánones de la civilidad política y la convivencia entre personas que queremos que exista un México mejor para las y los mexicanos de hoy y del mañana”.

Expresó su reconocimiento a las y los diputados de la Comisión, hombres y mujeres de bien, por su compromiso y trabajo desempeñados.

El diputado Mario Miguel Carrillo Cubillas (Morena) señaló que esta instancia cierra de manera adecuada sus trabajos y también reconoció el trabajo y compromiso de sus integrantes.

Del PAN, la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo afirmó que en la discusión de una de las cosas más importantes del país como el Presupuesto, su grupo parlamentario lo hizo con el mayor conocimiento, honestidad y empeño, siempre con la esperanza de mejorar las cosas. Se pronunció por que en la próxima Legislatura el espacio de diálogo sea más abierto.



El diputado Raymundo Atanacio Luna, de Morena, señaló que en las discusiones del gasto federalizado se tuvieron diferencias, pero también coincidencias, y se realizó un gran trabajo para apoyar la aprobación del presupuesto del país.

Por el grupo parlamentario del PRI, el diputado Miguel Sámano Peralta destacó la apertura y el diálogo de la presidencia de esta Comisión por encima de cualquier interés partidista, así como el profesionalismo y las aportaciones de las y los legisladores para trabajar a favor de México.

De Morena, la diputada Lidia García Anaya enalteció la labor de las y los diputados, la cual que se realizó en el marco del respeto y la cordialidad entre todos quienes la conformaron la presente Legislatura.

Por su parte, la diputada Ana Laura Huerta Valdovinos (PVEM) resaltó la experiencia de sus integrantes, ya que fueron “excelentes maestros”, así como el trabajo realizado para crear un México mejor.

### **Primer informe semestral**

El documento indica que, del 1 de septiembre de 2023 al 29 de febrero de 2024, la Mesa Directiva turnó a esta instancia 10 iniciativas para dictamen en la Comisión, 41 para opinión y nueve para dictamen en comisiones unidas, para un total de 60 turnos. Además, 79 proposiciones con punto de acuerdo. Durante este periodo se realizaron cinco reuniones ordinarias y nueve con entes autónomos.

### **Segundo informe semestral**

Destaca que la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados envió a la instancia 21 iniciativas: cuatro para dictamen en la Comisión y 17 para opinión; además, tres proposiciones con punto de acuerdo.

### **Informe final**

En el periodo de octubre de 2021 a julio 2024 se realizaron 18 reuniones de la Comisión y la Mesa Directiva le turnó 335 iniciativas: 206 para opinión, 76 para dictamen y 53 para dictamen en comisiones unidas. También, una minuta para dictamen y dos para opinión, así como 280 puntos de acuerdo.



Asimismo, se crearon la Subcomisión de Presupuesto con Perspectiva de Género y Grupos de Trabajos para el análisis y redacción de los dictámenes del Presupuesto de Egresos de la Federación de 2022, 2023 y 2024. Por último, se llevó a cabo el Foro de Diálogo Estatal "Programas del Bienestar".

## Clausura

Posteriormente, la Comisión aprobó el acta de su última reunión de trabajo, por lo que su presidente dio por concluidas sus actividades de la LXV Legislatura.

--ooOoo--

